



Pressemitteilung

Dienstag, 8. August 2023

Sitzgelegenheiten rund um den Norderstedter Rathausmarkt komplett erneuert – Metallsitze stammten aus den 1980er-Jahren

Norderstedt. Im Auftrag der Stadt Norderstedt sind die Sitzgelegenheiten rund um den Rathausmarkt an der Rathausallee komplett erneuert worden. Die bisherigen Metallsitzflächen, die noch aus der Zeit des Rathaus-Neubaus Anfang der 1980er-Jahre stammten, waren teils sichtlich schadhaft gewesen. Das Betriebsamt der Stadt hat nunmehr alle Einzelsitze und die halbrunden Bänke in den „Lauben“ an der östlichen Seite des Platzes ausgetauscht. Das Design entspricht weiterhin 1:1 den Plänen der damaligen Architekten. Kostenpunkt der Erneuerung: annähernd 18.000 Euro. Mit der Erneuerung hat die Stadt unter anderem auch einen Wunsch des Norderstedter Seniorenbeirates erfüllt.